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《寻找朱莉美》
作者:连谏 出版社:上海文艺出版社
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看文艺作品戏里的主角们一旦
死了，我们会很难过，虽然我们知道
是杜撰的，可我们对主角们倾注了感
情，所以就会被他们的一举一动牵动
着心，可如果主角们因为什么原因弄
死了一个从来没在情节中出现的陌
生人，我们却全然无感，因为我们对
这陌生人没感情啊，就像当年刘备逃
难到猎户刘安家，刘安出去打猎招待
刘备，却什么也没打着，就回家把老
婆杀了煮给刘备吃。刘备问什么肉，
刘安说是狼肉。刘备饱餐
一顿，估计是吃多了撑得
慌，出去溜达，溜达到厨
房，才发现刘安是把老婆
杀给他吃了，后来，刘备投
奔曹操，跟曹操说这事，曹
操还派人给刘安送了一百
两金子，这典故我想起来
一次就愤怒一次，我们会
觉得刘安老婆好可怜，含
辛茹苦持家过日子，兢兢
业业地陪睡给养孩子，在
刘安看来也只是块可以端
到桌上给人吃的肉而已，这个典故总
让我不寒而栗，为刘安老婆不值，但
沉浸在故事里的时候，我们根本就没
觉得刘安刘备曹操一干人等可恶，就
因为在前面的故事中，刘安老婆没参
与过，我们对她完全没有感情的寄
托，她的生生死死，完全牵动不了我
们的情绪。
半年前，我在朱莉美和何建军的

眼里，还不如三国演义里刘安的老
婆。
刘安的老婆至少还相当于一块

可以讨好别人的狼肉，一定要把我说
成狼肉的话，那我也是一块瘟狼肉，
一旦粘上，可能会带来灾难性后果，

所以，他们躲着我。
我说就算你们不给我作证，露马

脚也是早晚的事！难道他父母不会在
苏小妮面前说漏吗？朱莉美说不会，
苏小妮和公婆关系不好，从不去看他
们，也不打电话，每次回去看父母，何
建军都是自己，因为回去得勤，苏小
妮很生气，觉得何建军对父母比对她
好，其实何建军所谓回父母家，十次
有九次是来了朱莉美这里。穆晓晨被
谋杀那天晚上，因为要和她约会，何

建军又跟苏小妮撒谎说父
母让他回家吃饭，苏小妮
很不爽，找各种理由让他
脱不了身。朱莉美在料理
店等了一个半小时，等恼
了，打电话把他凶了一
顿，又偎在我胸前自拍了
照片从微信上发过去刺
激他，何建军千辛万苦脱
了身。苏小妮自己在家无
聊，何建军前脚出门她后
脚就发微信约朱莉美去
做头发。自恃艺高胆大的

朱莉美，就跟苏小妮说在和女朋友看
话剧呢。那天下班前确实有女朋友约
她去看话剧来着，她惦记着何建军，
拒了。
毕竟做贼心虚，加上何建军也说

过，女人直觉很吓人，苏小妮有点怀
疑他们关系。所以，为了防止苏小妮
日后跟她旁敲侧击着求证，跟何建军
约会完了，朱莉美就去跟女友要来了
当晚的话剧票根，又和女友编好了万
一有人来就说两人一起去的谎言。

明日关注：等何建军和苏小妮的
时候，朱莉美絮絮叨叨地讲了当初不
给我作证的原因，我听得咋舌，说你
们这情偷得，都可以去拍惊险片了。

《女儿的选择》
作者：丛虫 出版社：中信出版社
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车唯一当时刚从一个小网站来

到现在的大网站，跟秦静姝算是业务
来往的关系，秦静姝对合作伙伴素来
慷慨，即使一个小小编辑，她一样照
送年礼节礼，送实用的超市卡，代金
券，名牌丝巾，化妆品，低调有品的小
饰物，车唯一得了好处，自有回报。
秦静姝那年割阑尾，一个人去，

护工陪着，自己卧床还抱着电脑手机
干活。车唯一听她说了一句，下班后
打车穿了大半个北京去到那家医院，找
到了孤零零的秦静姝，手
里抱着花，还提着一罐从
餐馆里打包的猪肚汤。秦
静姝大是感动，引为知己。
果然此后两人交情日

深，互相照应，后来车唯一
被调去娱乐频道，出任副
主编，升职加薪分了股票，
恰好孙天行那时跟朋友合
伙创业赚到了钱，两人合
力凑出50万，孙佑才李劲
松掏空老本出了20万，末
了车唯一的父母，王梅和
车继业也出了20万，90万首付，外加
每月一万的月供，买下110平米所谓
的四环豪宅。虽然小夫妻忙得像狗，
累得像牛，但是房价年年看涨，买的
时候三万一平米，转眼已经过了五
万，于是也喜滋滋跟赚到了一样。
要说房子，张文扬最感激的有两

个人，一个不用说是她的金主，老妈
刘招娣，另一个就是车唯一。
当时张文扬在家给各种杂志写

些烂稿度日，车唯一给她在网站开了
娱评专栏，虽说也没什么太大人气，
但以后个人简介中至少可以写上专
栏作家。后两人私聊，车唯一动员她
买房，她心说自己全部积蓄才五万大

元，买那时的好房刚够买一平米，略
次的也只够买两平米，而且人家不单
卖。如果能单卖，相信照样有好多人
愿意奉献全部身家来北京城买个一
两平米，而房产商也准有本事把这一
两平米设计得能住人，或许还能挤下
一家三口。
但是车唯一天天说，房东那边确

实也是房租天天涨。张文扬跟杜峻峰
商量，他开口就是这种破地方都涨到
两万，房价已经疯了，等跌了再买，然

后给她滔滔不绝大讲美国
经济危机日本房产泡沫。
张文扬已在老妈的磨

炼下有了关闭耳朵的神
功，倒也不怕他这些大道
理，反正大道理也不会让
房价减一分也不会让积蓄
增一分的。她咬紧牙关，做
了平生最没出息的决
定——— 不，既然一生还没
结束，她的没出息肯定还
没有到达底线——— 回家跟
老妈要钱买房子。

刘招娣对女儿的狼狈相习以为
常，安慰话没什么用，行动最重要，要
说买房投资也是正经事，难得这糊涂
女儿还有点正事。第二天她就买票随
女回京看房子。本来张文扬觉得车唯
一住的小区就不错，所谓的高档社区，
门禁森严有园林设计绿化也好，但是刘
招娣看了不置可否，附近的光华小区明
显不如这个，房价却同样三万，理由只
有一个：学区房。而且刚刚就出了这么
一套小户型，再晚就没了。

明日关注：她不能不留这个心
眼，这世界上她不护着女儿一点，就
凭她那点写文零碎卖着糊口的本事，
能有什么好下场？
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青岛嫚陈梦复仇宿敌
助中国女乒亚锦赛夺冠

□半岛记者 邢成博

17日于印度尼西亚日惹举行的
2019亚洲乒乓球锦标赛女团决赛上，
中国队总比分3:0战胜日本队夺冠，
这也是中国女团连续第七次获得亚锦
赛冠军。作为女团主力，青岛嫚陈梦也
为中国女团登顶做出了贡献，和团队
一起享受了荣誉。
17日的决赛中，刘诗雯先赢下了

平野美宇，陈梦第二顺位出场，对战石
川佳纯，首局陈梦还是稍显慢热，一直
和对手拉锯战，不过局末陈梦抓住机
会连赢2球以11：9先胜。第二局陈梦
开局进攻质量较高，连续得分取得领
先，石川佳纯在请求技术暂停后加强
进攻，一度将比分追至10平，关键球
上陈梦大心脏再得2分，以12：10取
胜。第三局陈梦状态极佳，打出了11：
1的惊人比分，3：0横扫对手取胜，为
国乒女团再添一分。最后出场的孙颖
莎也赢下对手，中国女团3：0连续第
七次登顶亚锦赛女团冠军宝座，也拿
到了东京奥运会参赛资格。
值得一提的是，两个月前陈梦在

澳大利亚公开赛被石川佳纯逆转，这
次亚锦赛国乒派出陈梦对阵石川佳
纯，也是想要锻炼陈梦在大赛中的心
态。面对“宿敌”，这一次陈梦没有手
软，毫不客气以3：0横扫，而且单局轰
出11：1的数据，不但回应了球迷的质
疑，而且也找回了自信，为自己重回巅
峰开了个好头。
赛后陈梦也表示：“这次团体赛拿

到冠军，是拿到了首张东京团体赛的
名额，能够为团队贡献一份力量，我觉
得很高兴。同时这也是我自己这么多
年团体赛的决赛，半决赛第一次出现
在场上，尤其是在前两场的位置出现，
对自己以后也是一个很好的开始。”

□半岛记者 杜金城

中国男篮在本土举行的国际篮联
男篮世界杯上最终排名第24，未能直接
获得东京奥运会的参赛资格。在参加全
部的五场比赛里，仅取得二胜三负的成
绩。主教练李楠的执教表现受到了外界
一致的口诛笔伐。在世界杯还未结束的
时候，呼吁李楠下课的声音就一浪高过
一浪。在9月18日这天，有媒体爆出李
楠已经提出辞职，他的辞职请求上报
到国家体育总局正等待批复。但中国
篮协随即做出回应，称辞职一说并
不属实，中国男篮目前还处在总结
阶段。

之前采访没有谈及辞职

中国男篮世界杯表现惨
淡，受到批评指责最多的就是
主教练李楠。这位球员时代
为八一队建功立业，获得成
绩无数的篮坛名宿，因为一
届世界杯几乎名誉扫地。大伙
对他主要批评的几个关键点包括
小组赛第二战对阵波兰队比赛最后时
刻叫暂停的时机是否合适；为何在领先
时要主动采取犯规战术；一再重用周
琦，包括对阵波兰安排周琦发边线球是
否经过深思熟虑；为何弃用可兰白克，
冷落孙铭徽和阿不都沙拉木等等。
就在外界一再呼吁李楠下课的时

候，他在接受采访时并没有谈及过辞职
的打算。“作为我来说，输球了，主教练
难逃其咎，如果说输球了和主教练没关

系，这也不是我。篮球带给我现在所有
一切，为了篮球我也可以失去一切，干
教练这个工作，单纯喜欢不够，还要热
爱，我把它作为一个事业。”李楠接受采
访时这样说道。

男篮教鞭或成“烫手山芋”

不过就在9月18日，外界传言李楠
已经提出辞职，他的辞职请求上报到国
家体育总局正等待批复，不出意外会在
近期公布。但是，中国篮协在18日下午
就做出回应，称“男篮主帅已递交辞职
信”消息不属实，“目前中国篮协和国家
男篮仍在进行总结阶段，教练组是否调
整及其他进一步信息，将待总结之后另
行公布。感谢大家对中国男篮的关注与
支持。”中国篮协在公告中这样写道。
从正常情况分析，李楠下课是大概

率的事。就算篮协目前出面辟谣，也无
法挽回此前失败的经历。其实，当初选
择李楠作为国家队主帅，一定程度上也
是姚明的无奈之举。因为在两年多前，
中国篮协公开选帅之时面临很大问题
就是，有着丰富执教经验的主帅并没
有很强烈的执教意愿。显然，这份看
似机遇与荣誉兼具的工作实则具有很
高的风险性。当时报名参加竞聘的只
有李楠、杜锋等寥寥几人。如今李楠
提出辞呈等待主管部门批复的消息满
天飞，相信他下课应该只是时间问
题。未来，中国男篮主帅的教鞭肯定
会成为烫手山芋。中国男篮到底该选
择怎样的主帅来度过低谷，这需要姚明
仔细斟酌。

传李楠主动请
辞等待批复，篮协
回应称消息不实

李楠
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